
○　９月２８日（金） （一般質問１日目）

Ⅰ 工　藤　兼　光　議員
１ 次期青森県基本計画の策定について 知事、関係部長
２ 本県の防災対策について 　〃
３ 超高齢化時代を見据えた対応について 　〃

(1) 超高齢化時代を見据えた保健・医療・福祉体制の構築について
(2) 認知症対策について

４ 津軽地域における新たな中核病院の整備について 　〃
５ りんご黒星病対策について 　〃
６ クロマグロの資源管理について 　〃
７ 観光振興対策について 　〃
８ 七里長浜港の利用促進について 　〃
９ 「北海道・北東北の縄文遺跡群」の世界遺産登録の推進につい

て
　〃

Ⅱ 川　村　　　悟　議員
１ 次期青森県基本計画における多様な「しごと」の創出について 知事、関係部長
２ 津軽地域における新たな中核病院の整備について 　〃
３ 平成３０年北海道胆振東部地震を踏まえた災害対策について 　〃
４ 農業分野における労働力確保対策について 　〃
５ りんご黒星病対策について 　〃
６ ３歳児健康診査における視力検査について 　〃
７ 青森空港有料道路について 　〃
８ 青森県立高等学校教育改革推進計画について 教育長

Ⅲ 花　田　栄　介　議員
１ 災害対策について

(1) 県管理河川における掘削等の維持管理について
(2) 公共施設等の暑さ対策について

２ 次期青森県行財政改革大綱素案について 知事、関係部長
３ 女性の活躍推進について 　〃
４ 雇用対策と創業支援について 　〃
５ 子どもを産み育てやすい環境づくりについて 　〃
６ 地域資源を生かした観光振興について 　〃
７ 「攻めの農林水産業」の推進に資する土地改良事業の取組につ

いて
　〃
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Ⅳ 夏　堀　浩　一　議員
１ 次期青森県基本計画の策定について 知事、関係部長
２ 人口減少に向けた移住者獲得の取組について 　〃
３ 糖尿病対策について 　〃
４ がん対策について 　〃
５ 減塩対策について 　〃
６ 獣医師確保対策について 　〃
７ 県境不法投棄事案について 　〃
８ 馬淵川県管理区間及び熊原川の治水対策について 　〃
９ 青森県立高等学校教育改革推進計画について 教育長



○　１０月１日（月） （一般質問２日目）

Ⅰ 田名部　定　男　議員
１ 次期青森県基本計画について 知事、関係部長
２ 次期青森県行財政改革大綱素案について 　〃
３ 原子力発電の電源構成比率について 　〃
４ 農業経営基盤の強化について 　〃
５ 教育行政について 教育長

(1) 学校における運動部活動について
(2) 児童生徒の携行品に係る配慮について
(3) 防音工事を実施した学校における冷房設備について

Ⅱ 伊　吹　信　一　議員
１ 次期青森県基本計画におけるＳＤＧｓを考慮した施策の展開に

ついて
(1) 次期基本計画におけるＳＤＧｓの展開について
(2) 持続可能で質の高い都市形成について
(3) ＥＶ・ＰＨＶの導入促進について
(4) 大規模災害時の医療提供体制について
(5) 青森県型地域共生社会の実現に向けた保健・医療・福祉体制の

充実について
２ 公立学校における安全・安心な教育環境の推進について 教育長

Ⅲ 谷　川　政　人　議員
１ ２０２５年の超高齢化時代を見据えた持続可能な青森県づくり

について
知事、関係部長

２ 地域医療構想の実現について 　〃
３ 児童虐待について 　〃
４ 循環型社会の形成に向けた取組について 　〃
５ りんご黒星病対策について 　〃
６ 冬期道路交通の安全確保対策について 　〃

Ⅳ 沼　尾　啓　一　議員
１ 次期青森県基本計画について 知事、関係部長
２ インバウンド対策の推進について 　〃
３ 商店街の振興について 　〃
４ 食産業の振興について 知事、関係部長、

農商工連携推進監
５ 介護離職について 知事、関係部長
６ 高齢者の活躍について 　〃
７ 養豚・養鶏の振興について 　〃
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○　１０月２日（火） （一般質問３日目）

Ⅰ 菊　池　憲太郎　議員
１ 自然災害に関する防災対策について 知事、関係部長
２ 大間原子力発電所に係る原子力防災対策について 　〃
３ 国のプルトニウム保有量削減方針について 　〃
４ 原子力施設の立地に伴う地域振興対策について 　〃
５ クロマグロの漁獲規制に対する漁業者への支援等について 　〃
６ 県内建設業における働き方改革に向けた取組について 　〃
７ 国内外からの誘客促進について 　〃
８ 医師不足対策について 　〃
９ 骨髄バンク事業に係る県の取組について 　〃
10 県立中央病院におけるがん診断について 病院事業管理者、

病院局長

Ⅱ 安　藤　晴　美　議員
１ りんご黒星病対策について 知事、関係部長
２ 近年の集中豪雨を踏まえた県管理河川の治水対策及び維持管理

について
　〃

３ 本県の学校施設の状況について 知事、関係部長、
教育長

４ 福祉のまちづくりについて 知事、関係部長
５ 後山地区ホタル池整備工事に関する完成日の虚偽報告について 　〃
６ 産業廃棄物の不法投棄の現状について 　〃
７ 津軽地域における新たな中核病院の整備について 　〃
８ 認定職業能力開発施設に対する支援について 　〃
９ 原子力政策について 　〃

(1) 国のプルトニウム保有量削減方針について
(2) 使用済ＭＯＸ燃料の再処理について

Ⅲ 古　村　一　雄　議員
１ 次期青森県基本計画の策定について 知事、関係部長
２ 次期青森県行財政改革大綱について 　〃

(1) 定員の適正化について
(2) 公社等の見直しについて

３ りんご黒星病対策について 　〃
４ 青森県史について 　〃

(1) 「北海道・北東北の縄文遺跡群」の記述と世界遺産登録につい
て

(2) 平成の大合併の取扱について
(3) 青森県史の今後の保存・利活用について

５ 核燃料サイクル政策について 　〃
６ 六ヶ所再処理工場における重大事故対策について 　〃
７ 本県におけるいじめ問題への対応について 教育長
８ 警察犬と災害時における捜索犬について

(1) 警察犬の運用について
(2) 災害時における捜索犬の活動について
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Ⅳ 寺　田　達　也　議員
１ 人口の還流促進の取組について 知事、関係部長
２ インバウンド対策について 　〃
３ 子育て支援について 　〃
４ 西北地域の稲作の振興について 　〃
５ 「攻めの農林水産業」を支える試験研究の推進について 　〃
６ 防災インフラ機能の強化について 　〃
７ 森林経営管理制度について 　〃



○　１０月３日（水） （一般質問４日目）

Ⅰ 高　橋　修　一　議員
１ 青函共用走行区間における北海道新幹線の高速走行について 知事、関係部長
２ 地球温暖化対策の推進について 　〃
３ ホタテガイ養殖の振興について 　〃
４ 本県における海面のサーモン養殖について 　〃
５ 里親制度について 　〃
６ 本県のスポーツ歯科の状況について 教育長

Ⅱ 一　戸　富美雄　議員
１ 次期青森県基本計画の策定について 知事、関係部長
２ 人口減少対策について 　〃

(1) 人口減少対策の着実な推進について
(2) 移住促進の取組について
ア 移住者の増加に向けた取組について
イ ＵＩＪターン就職の促進について
ウ 県外からの新規就農者の受入れについて

３ 防災対策の推進について
(1) 「西日本豪雨」での課題を踏まえた防災対策について
(2) 公立学校施設の防災機能について

４ 犯罪のない安全・安心なまちづくりの推進について 知事、関係部長
５ エネルギー産業の振興について 　〃

(1) 青森県エネルギー産業振興戦略の推進について
(2) 水素エネルギーの活用について

６ 青い森セントラルパークの利活用について 　〃

Ⅲ 齊　藤　　　爾　議員
１ 次期青森県基本計画における「世界へ打って出る～Ｌｏｃａｌ

ｔｏ　Ｗｏｒｌｄ～」の取組について
知事、関係部長

２ インバウンド対策の取組について 　〃
３ りんご黒星病対策について 　〃
４ 平成３０年産りんごの生産状況と消費宣伝対策について 　〃
５ がん対策について 　〃

Ⅳ 工　藤　慎　康　議員
１ 次期青森県基本計画の策定について 知事、関係部長
２ 県産米の生産振興について 　〃
３ インバウンド対策について 　〃
４ 八甲田登山道の維持管理について 　〃
５ 外国人技能実習制度について 　〃
６ 県管理道路の維持補修について 　〃
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